

COOPÉRATION MAROCO-ÉMIRATIE

Des rencontres pour encourager la collaboration mutuelle



En marge du salon de l'immobilier d'Abu Dhabi organisé par le groupe SMAP du 24 au 26 janvier 2013, la Fédération nationale des promoteurs immobiliers a participé à une rencontre d'affaires entre promoteurs immobiliers membres de la FNPI et les investisseurs émiratis qui s'est tenue à la chambre de commerce d'Abu Dhabi. La délégation émiratie comptait une quinzaine d'entreprises qui interviennent dans le domaine de l'immobilier, de l'énergie ainsi que dans le secteur bancaire et financier. Devant les résultats encourageant enregistrés lors de ce premier contact professionnel, les participants ont exprimé le vœu d'organiser une deuxième rencontre courant 2013 pour examiner plus en détail les possibilités de collaboration mutuelle entre les opérateurs des deux parties.